
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à  SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE,  o

presente Pedido de Informações.

JUSTIFICATIVA

Este  parlamentar,  vem  por  meio  deste  Pedido  de  Informações,  solicitar

esclarecimentos relacionados às atividades dos agentes de saúde no bairro Mansour.

Chegaram ao meu conhecimento relatos de residentes no bairro Mansour, indicando a

ausência das visitas dos agentes de saúde aos lares dos residentes no local, o que tem gerado

preocupação e incerteza quanto à continuidade dos serviços de saúde preventiva.

Diante disso, solicito esclarecimentos sobre os seguintes pontos:

1) As UBSF Mansour I  e  II  e  Jardim Europa II  oferecem o serviço de visita  dos

agentes de saúde aos domicílios dos moradores do bairro?

 2) Se a resposta for não, qual é o motivo para que as visitas não estejam ocorrendo?

3) Se a resposta for sim, qual é a frequência atual das visitas domiciliares realizadas

pelos agentes de saúde no bairro Mansour?

4)  Quais  são  as  medidas  adotadas  pela  Secretaria  da  Saúde  para  garantir  que  os

serviços de saúde preventiva,  incluindo as visitas domiciliares,  sejam realizados de forma

eficiente e regular?

5) Caso a visita não ocorra devido à ausência dos moradores, qual é o procedimento

adotado para garantir que a visita seja realizada posteriormente?

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 1784/2024
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APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Solicito  cordialmente  que  os  questionamentos  acima  sejam  esclarecidos,  para  que

possamos informar a comunidade do bairro Mansour e tomar as medidas necessárias para

garantir a qualidade e a efetividade dos serviços de saúde em nosso município.

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 17 de maio de 2024.

FABÃO

Vereador - PV
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